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Bad Kissingen, 15. Juli 2019 
 

 

Investorenwettbewerb „Berliner Platz“ 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Blankenburg, 
 
die CSU-Stadtratsfraktion beantragt, dass noch vor der Sommerpause im Stadtrat die 
Stadträtinnen und Stadträte über den Stand zum Investorenwettbewerb „Berliner Platz“ 
informiert werden. 
 
Unsere Fraktion hat in den vergangenen Jahren mit Nachdruck eine Verbesserung der 
unbefriedigenden Situation zum Zustand des Berliner Platzes angemahnt. Leider haben 
wir bis Ende 2018 in keiner Haushaltssitzung in dieser Legislaturperiode eine Mehrheit für 
die Bereitstellung von Mitteln erhalten und damit die Möglichkeit für eine Veränderung der 
Situation erreichen können. 
Mit großer Genugtuung hat die CSU-Stadtratsfraktion zur Kenntnis genommen, dass das 
Thema „Berliner Platz“ in der Klausurtagung „Verkehrskonzept/Verkehrsentwicklungsplan“ 
am 21. Juli 2018 für die anderen Fraktionen ebenfalls unbefriedigend ist, und wir haben 
uns über die breite fraktionsübergreifende Unterstützung in den Haushaltsberatungen für 
das Haushaltsjahr 2019 in der von unserer Fraktion geforderten Höhe gefreut. 
Im Haushalt wurden am 30. Januar 2019 im Teilergebnishaushalt Produkt 51102 Stadt- 
und Verkehrsplanung zur Position 13 der Betrag von 100.000,00 Euro für den 
Investorenwettbewerb „Berliner Platz“ eingestellt. 
 
Da bereits über ein halbes Jahr vergangen ist, möchte die CSU-Stadtratsfraktion über den 
aktuellen Stand der Umsetzung ausführlich informiert werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Steffen Hörtler 

Fraktionsvorsitzender 


